



Herzliche Einladung Herzliche Einladung

An Himmelfahrt, Donnerstag, den 10. Mai 2018
wollen wir wieder on Tour gehen, aber heuer mal ohne
Busfahrt.

Wir bleiben in der „Heimat“ und hoffen,
Ihr seid trotzdem dabei. Mitwandern können alle Mitglieder
und Freunde unseres Turnvereines.

Wer mag oder muss, kann auch direkt anfahren.

**Treffpunkt zum Abmarsch:
9.30 Uhr hinter dem alten Autohof in Berg**

Von dort laufen wir über die Autobahnbrücke nach Bruck und
weiter nach Steinbühl zum Hüttenfest vom
Stammtisch „Stubenhocker“.

Die Kids können auf der Wiese tollern und toben und für allerlei
Kulinarisches von süß bis deftig ist bestens gesorgt.

Wir freuen uns auf eine zahlreiche Teilnahme und werden
Plätze reservieren.

Damit wir auf alle warten, die mitlaufen möchten, bitten wir
um kurze Rückmeldung bei
Sandra Hüttner, Telefon 09293-7568
oder per Whatsapp 0171-3127989

Die Vorstandschaft des TV 1897 Issigau e.V.